

„Ja gewiß!“ sagte die Storchmutter. „Was ich mir ausgedacht, ist gerade das Richtige! Ich weiß, wo der Leich ist, wo alle die kleinen Menschenkinder liegen, bis der Storch kommt und sie den Eltern bringt. Die niedlichen kleinen Kinder schlafen und träumen so lieblich, wie sie später nie mehr träumen. Alle Eltern wollen gern solch ein kleines Kind haben, und alle Kinder wollen eine Schwester oder einen Bruder haben. Nun wollen wir nach dem Leiche hinfliegen, eins für jedes der Kinder zu holen, welche nicht das böse Lied gesungen und die Störche zum Besten gehabt haben!“

„Aber der, welcher zu singen angefangen, der schlimmste, häßliche Knabe!“ schrieken die jungen Störche, „was machen wir mit ihm?“



„Da liegt im Leiche ein kleines todes Kind, das hat sich todt geträumt, das wollen wir für ihn nehmen, dann